
1 

 

     
ATA N° 021/2013 
 

Aos vinte e seis dias do mês de agosto do ano de 2013, às 19 
horas, na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Braulio S. Rother, 
Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir 
Sebben. Verificado o número regimental, o Presidente, em 
nome de Deus, declarou aberta a Sessão, agradecendo a 
presença de todos. De imediato, solicitou a leitura da ata da 
Sessão anterior. Lida a ata, a mesma foi apreciada e votada, 
restando aprovada, por unanimidade. Prosseguindo, solicitou 
a leitura dos expedientes. Expediente do Executivo. Ofícios: 
Números 296/13, encaminhando cópia do Convênio nº 
018/13, celebrado com a Associação dos Municipios de 
Turismo da Região dos Vales AMTURVALES, dia 01 de agosto 
de 2013; 297/13, encaminhando cópia do Convênio nº 
019/13, celebrado com o Grupo de Cantoria Vozes da 
Amizade, no dia 07 de agosto de 2013; 298/13, 
encaminhando cópia do Convênio nº 020/13, celebrado com 
a Sociedade de Cantores Germânia, no dia 07 de agosto de 
2013; 299/13, encaminhando cópia do Convênio nº 021/13, 
celebrado com a Sociedade Recreativa e Cultural Roca-
Salense, no dia 07 de agosto de 2013; 300/13, encaminhando 
cópia do Convênio nº 022/13, celebrado com a Associação 
dos Municípios de Turismo da Região dos Vales AMTURVALES, 
no dia 07 de agosto de 2013; 303/13, encaminhando Projeto 
de Lei nº 060/13, que autoriza abertura de Crédito Especial no 
valor de R$ 4.000,00, visando aplicação de recursos 
vinculados, provenientes do Governo Federal e o repasse 
financeiro à Sociedade Beneficente Roque Gonzales. 
Expediente do Legislativo: Indicações: Nº 074/13 do Vereador 



2 

 

Gilmar Dilkin e nº 075/13 do Vereador Cristian Prade. 
Expediente Externo: Convite da Patronagem do Piquete 
Cafundó da Tradição de Coqueiro Baixo, para participar e 
prestigiar o Encerramento da “XIV Cavalgada Região dos 
Vales”, no dia 15 de setembro; do Secretário Municipal de 
Educação, Senhor Roberto Carlos Schwab, para participarem 
no dia 1º de setembro, (domingo) do evento alusivo a 
Semana da Pátria, quando acontecerá um passeio ciclístico. 
A seguir, com a concordância do Plenário, colocou, o Projeto 
de Lei nº 060/13, que foi protocolado na Sessão, para 
apreciação e votação. Depois de devidamente apreciado, 
foi votado e aprovado, por unanimidade. O Presidente pediu  
para a Comissão de Orçamento e Finanças para apresentar 
o parecer das Contas do Executivo Municipal, exercício de 
2011, dos Prefeitos Antonio Valesan e Amilton Fontana. Lido o 
parecer pelo Relator, Vereador Henrique Pivatto, favorável à  
aprovação das contas, nos termos da decisão da 1ª Câmara 
do TCE , o Presidente colocou as Contas, para apreciação e 
votação do Plenário, restando aprovadas, por unanimidade. 
Dando prosseguimento, solicitou a leitura das indicações: Nº 
074/13, do Vereador Gilmar Dilkin, solicitando ao Executivo 
Municipal, para que através do Setor Responsável, seja 
concluído o calçamento na entrada das Ruas 1; 2; 3 e 5, do 
Bairro Morada do Sol, e nº 075/13, do Vereador Cristian Prade, 
solicitando a Administração Municipal  para que avalie a 
possibilidade de Criar um Projeto de Lei Municipal, assim 
como incluir na dotação orçamentária de 2014, o auxílio de 
Vale Alimentação, para os Servidores da Prefeitura Municipal 
de Roca Sales. Em relação a indicação do Vereador Gilmar 
Dilkin, o Vereador Osmar registrou que, no início do ano, já 
entrou em contato com o Executivo, para que fosse 
colocado asfalto quente na entra das Ruas referidas na 
indicação, no Bairro Morada do Sol, uma vez que o material 
sugerido seria melhor que o calçamento. A seguir, no que se 
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refere a indicação do Vereador Cristian, o Presidente lembrou 
que a Administração Municipal, já está fazendo um estudo, 
para conceder o Vale Alimentação para todos os Servidores 
Municipais de Roca Sales, estando a questão, portanto, 
praticamente consolidado. Disse, porém, que as indicações 
serão remetidas ao Executivo, para tomar as medidas 
cabíveis, dentro do possível.  O Presidente agradeceu em 
nome da Câmara, o trabalho desenvolvido pela Defesa Civil, 
pelo Prefeito, Vereadores, Secretários Municipais, Motoristas, 
Operadores e outros Servidores, durante a enchente que 
ocorreu no último final de semana, quando todos estavam 
prontos para dar a sua contribuição no atendimento dos 
atingidos e necessitados. O Vereador Osmar e o Presidente 
registraram o belo trabalho desenvolvido pela Rádio Encanto 
AM e Energia Pop, deixando a população toda atualizada 
em relação a enchente. Por outro lado, o Vereador Osmar 
sugeriu que a Administrção Municipal, instalasse uma régua 
para medir o nível das águas, nos períodos de enchentes. O 
Vereador Cleber disse que ficou sabendo que na sexta-feira 
a tarde, ocorreu uma reunião de alguns Vereadores com a 
Administração Municipal, para a qual não foi convidado a 
participar. Por isso, questionou o Presidente, para esclarecer 
de quem partiu o convite, afirmando que, segundo o seu 
entendimento, todos os Vereadores deveriam ter sido 
convidados, e não somente alguns. O Presidentre esclareceu 
que a reunião fora solicitada por parte do Legislativo, mas os 
convites para participar da mesma partiu do Poder Executivo.  
Na oportunidade, o Vereador Braulio comunicou que, no 
próximo mês acontecerá uma nova reunião, com a presença 
de todos os Vereadores. O Presidente comunicou que a 
Servidora Maria, se ausentará nos dias 28, 29 e 30, motivos 
particulares, sendo que os dias serão compensados com às 
horas de trabalho noturno, nos dias de sessões. Esclareceu 
que as horas extras devem ser compensadas dentro do 
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exercício. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não houve. Por último, o 
Presidente lembrou que haverá Audiência Pública, do 
Executivo Municipal, no dia 30 de agosto, às 17 horas, na 
Câmara, quando será discutido o Plano Plurianual-PPA, 
pedindo que os Vereadores comparecessem à Audiência. 
Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou encerrada 
a sessão. Sala das Sessões, 26 de agosto de 2013. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 
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